



DIMANCHE 17.09.2023

LA CONSÉCRATION PERSONNELLE

2 PIERRE 3 : 11 - 14

Docteur Cécile BOMBOKO, Pasteur



CEF LA BANNIERE

Dimanche dernier, le prédicateur avait comme thème: “*Dieu s’en charge*”. Effectivement, il se charge de tous ceux qui Lui appartiennent et cela dans tous les domaines selon Matthieu 6 :33 qui déclare:”*Mais cherchez premièrement le royaume de Dieu et sa justice, et toutes ces choses vous seront données par-dessus*”. Tout chrétien est appelé à faire sa part pour permettre à Dieu de le prendre en charge. C’est bien de dire que Dieu s’en charge, mais si on ne Lui donne pas l’opportunité de le faire, rien ne se fera. C’est pourquoi aujourd’hui, je vous propose comme thème:”*La consécration personnelle.*”

”*Puisque donc toutes ces choses doivent se dissoudre, quelles ne doivent pas être la sainteté de votre conduite et votre piété, tandis que vous attendez et hâtez l’avènement du jour de Dieu, à cause duquel les cieux enflammés se dissoudront et les éléments embrasés se fondront Mais nous attendons, selon sa promesse, de nouveaux cieux et une nouvelle terre, où la justice habitera. C’est pourquoi, bien-aimés, en attendant ces choses, appliquez- vous à être trouvés par lui sans tache et irrépréhensibles dans la paix. La conduite et la piété sont rattachées à la consécration.*” **2 Pierre 3 : 11-14.**

En attendant que Jésus-Christ ne vienne prendre son église, nous devons vivre dans la piété. C’est-à-dire veiller sur notre conduite.

Ma consécration à Dieu doit influencer ma conduite

La consécration personnelle exige de:

1. Se donner

Se donner à Christ est un acte personnel et volontaire qui entraîne automatiquement un changement dans le comportement. Cela relève d’une décision personnelle de se donner à Dieu totalement parce que Lui s’est déjà donné à nous sur la croix.

Ainsi, le chrétien peut vivre la réalité de **2 Corinthiens 5 : 17** qui dit: “*Si donc quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes choses sont devenues nouvelles.*”

Proverbes 23 : 26 ajoute: “*Mon fils, donne-moi ton coeur, Et que tes yeux se plaisent dans mes voies.*”

On ne peut pas se donner en partie. Car en général, cette position entraîne souvent l’échec.

”*Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte raisonnable.*” **Romains 12: 1**

Dans **2 Corinthiens 8 :5**, la Bible déclare:”*Et non seulement ils ont contribué comme nous l’espérions, mais ils se sont d’abord donnés eux-mêmes au Seigneur, puis à nous, par la volonté de Dieu.*”

Le don de soi crée l’assurance et établit la confiance

2. Se décider de vivre pour Christ

Dieu a besoin des personnes décidées à vivre pour Lui. Pas des personnes qui face aux vents contraire l'abandonne. Mais Dieu veut que nous soyons pleinement enracinés en Lui.

Une vie sans décision est vouée à l'échec.

“Car moi, par la loi, je suis mort à la loi, afin que je vive à Dieu. Je suis crucifié avec Christ; je vis, non plus moi-même, mais Christ vit en moi; et en tant que je vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu qui m'a aimé, et qui s'est donné lui-même pour moi.” Galates 2 : 19-20

Vivre pour Christ exige:

- De le connaître c'est-à-dire entretenir une bonne relation avec Lui par la prière et la lecture de la parole;
- De pratiquer les dires de **Jacques 1 : 22** qui dit: *“Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements.”*

Christ a tout accompli, mais la suite dépend de nous.

3. S'attendre à Lui

Puisque Dieu connaît chaque aspect de nos vies, Il attend simplement que nous puissions nous attendre à Lui.

Alors que nos regards sont tournés vers Dieu, nous devons éviter de prendre des chemins détournés. Car l'ennemi mettra tout en œuvre pour faire en sorte que nous puissions tomber.

D'où nous devons:

- Marcher dans la sanctification Hébreux 12:14 : *“Recherchez la paix avec tous, et la sanctification, sans laquelle personne ne verra le Seigneur.”*;
- Vivre et pratiquer la parole de Dieu dans tous les domaines de la vie.
Dieu ne nous a pas seulement appelés pour la vie terrestre, mais aussi pour la vie céleste lorsqu'Il viendra nous prendre.

Alors, nous devons être des lumières. Nous devons vivre et pratiquer la parole de Dieu dans tous les domaines de notre vie.

Dieu veut se charger de tous nos problèmes. Mais pour cela, Il désire que nous puissions nous consacrer à Lui. Se consacrer, c'est Lui ouvrir notre coeur totalement et Le laisser régner.

Point de Décision

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou des conseils tirés de la Bible, veuillez nous contacter au :

 CEF La Bannière

 www.labanniere.org

 +243 81 68 87 480

 contact@labanniere.org

 12-14, Avenue Essandja,
Bon-Marché, Réf.: Hôtel
Phénix

